

## Petition für Personal in Pflegeheimen

Freiburg Die Arbeit von Ärzten und Pflegepersonal in Spitälern wurde während der Corona-Krise gewürdigt und zum Teil auch finanziell entschädigt. Eine solche Wertschätzung habe das Personal von Institutionen für gebrechliche oder behinderte Menschen nicht erfahren. Das schreibt der Verband der Organisationen des Personals der Sozialen Institutionen des Kantons Freiburg (Vopsi) in einer Mitteilung. Deswegen hat der Verband eine Petition lanciert, die für das Pflege- und Betreuungspersonal von solchen Institutionen eine Prämie von 500 Franken fordert. as